

En el año 1980 se produjo la recuperación de la antigua procesión de “**La Soledad**”, la cual hemos visto que salía de San Benito hasta 1673, año en que dicha Hermandad se fusionó con la Cofradía de la Sangre y pasó a formar parte de la procesión colora.

A la nueva procesión creada en 1980 se le dio el nombre del “**Retorno de la Soledad**”. Salió del Carmen a las 00,00 horas del Sábado Santo (madrugada del viernes al sábado), y sus nazarenos vestían de negro con ribetes, sandalias, cíngulo y guantes rojos, manteniendo el color colorado para las túnicas de los mayordomos. Se vistió el traje nazareno típico murciano, aunque sin entregar caramelos al público, siendo la seriedad y el silencio, notas características de la misma.